第24回全国青年対策交流集会 感想文

全国青年対策交流集会が2月28日から3月2日の3日間、ホテルクライトン新大阪で開催された。今年もまだコロナ、インフルエンザが流行してる中、開催できた事が嬉しく思います。

今年の開催地は関西での開催となりました。役 1 年程前からの関西地本青年部代表者の方達で全て自分達だけで初関西での開催に向けて取り組みました。当時を迎えるまで、色々議論して何度も肯定を変更したり、会場の下見、フィールド下見、学習会の内容をどうするか、当日の 2 日前まで代表者会議で各支部代表者のみなさんと制作していきました。

私自身、全国青対は初参加で阪神支部青年部部長として参加し、各支部の先輩方に色々教えて勉強になりました。大きなトラブルもなく無事に関西での開催が終える事ができました。 関係者の皆さんお疲れ様でした。

来年からも全国青年対策交流集会はありますので、青年部の方達には参加人数が可能な限り参加してもらい、色々な活動をして全国の青年層と交流してもらいたいと思いました。今後も青年部として色々取り組んで行きますので、各分会ご理解とご協力の方宜しくお願いします。

関西地方 阪神支部 西 武嗣